



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Embajada de Suiza

Discurso del Embajador de Suiza Paul Garnier el 1ro de Agosto 2022

Estimados compatriotas y estimados amigos de Suiza, es muy grato para mi esposa Shirley y yo darles la bienvenida a nuestra primera celebración de la Fiesta Nacional de Suiza en el Perú en esta residencia. Estamos muy agradecidos por su numerosa asistencia y la presencia de las asociaciones suizas en el país.

Liebe Landsleute und Freunde der Schweiz,
Chers compatriotes, et chers amis de la Suisse,
Cari compatrioti e cari amici della Svizzera,
Stimadas dunnas e stimads signurs

Regresando hace pocos días de una Suiza con mucho calor y viendo las altas montañas suizas sin nieve, uno se da cuenta que el clima está cambiando. Con la pandemia y las consecuencias de la agresión rusa en Ucrania, sabemos que tenemos que ser resilientes y estar preparados. El trabajo que se viene haciendo en el Perú con nuestra cooperación para mantener una economía estable y sostenible así como para la adaptación al cambio climático y la reducción de los riesgos de desastres, es fundamental.

Es también en estos tiempos de dificultad que la fuerza y los valores de nuestra comunidad suiza-peruana resaltan. Sus instituciones tal como el Club suizo, el Colegio Pestalozzi, la Asociación Winkelried, la Cámara de Comercio suiza en el Perú y el Fondo cultural suizo siguen sólidas. Mis felicitaciones van a todos que manejan y apoyan estas instituciones. (Un aplauso para ellos.)

Es un ejemplo para el Perú y sin exagerar un ejemplo también para instituciones suizas en otros países como me lo confirmó hace poco en Berna la nueva directora de la oficina federal de cultura, Carine Bachmann.

Hablando de cultura, les anuncio que el intercambio cultural entre Suiza y el Perú estará muy intenso en el periodo 22-23. Aparte de la participación de películas suizas en los festivales usuales de Lima, el festival de Locarno va a enfocarse más en el cine peruano en los próximos 3 años. También vamos a tener a partir de junio del 2023 una gran exposición sobre los Incas en Lima y en Zúrich gracias a una colaboración entre el museo MALI y el Rietberg Museum. Y habrá más buenas sorpresas en nuestra agenda cultural. Así que estén atentos a nuestra comunicación en las redes sociales.

Claramente el desarrollo de las relaciones económicas entre Suiza y el Perú sigue siendo una gran prioridad para mí y mi equipo. Y después de una participación exitosa en el Salón de Cacao y Chocolate, Suiza tendrá otra vez una presencia fuerte en PERUMIN en septiembre de este año con numerosas empresas suizas reunidas en el pabellón suizo. Este pabellón está coordinado por la Cámara de Comercio Suiza en el Perú, celebrando este año sus 70 años de existencia.

También, en el seguimiento de nuestro cuarto diálogo económico de marzo en Lima, hemos reforzado nuestro equipo en la embajada para identificar y apoyar en la búsqueda de nuevas oportunidades para la economía suiza en el Perú y aumentar el apoyo a las empresas suizas en sus contactos con el sector estatal.

Pero lo que más orgullo me da, es el compromiso de los suizos viviendo acá con el desarrollo económico, medioambiental, social o artístico. Nuestra comunidad hace una labor fantástica utilizando también el “savoir-faire” adquirido en Suiza antes de emigrar al Perú o por medio de los lazos familiares. Encontré algunas y algunos en mis visitas en el interior del país. Permítanme mencionar dos ejemplos: Stéphanie Galluser activa en el sector de la conservación de especies y ecoturismo en Tarapoto y Franziska Schillinger manejando una escuela infantil en Juliaca.

Estas dos compatriotas como otros suizos en todo el país actúan también como puntos focales de la embajada en caso de emergencia. Nuestra división consular ha reunido hace poco a los puntos focales de Lima y planea de hacerlo al nivel nacional. Una mención especial va también a nuestros cónsules honorarios y a Susi Spittler, nuestra representante de los suizos en el Perú.

(me acompañan en un aplauso para todos los suizos comprometidos con el bien común).

La atención a los ciudadanos suizos es una prioridad en la Embajada. Es en este contexto también que hemos lanzado la revista electrónica “Chaski” para los Suizos del Perú que aparece por lo menos dos veces al año.

Quiero concluir agradeciendo al comité organizador y los miembros de la Embajada involucrados en la preparación de esta fiesta. (agradecimientos al equipo). Tengo la suerte de tener un gran equipo en esta embajada. Agradezco también a todos los auspiciadores que han hecho posible que esta fiesta tenga lugar en este bello ambiente y a los profesores de música del Colegio Pestalozzi para su gran actuación. Les invito ahora a celebrar el 731 aniversario de la Confederación Suiza.

Muchas gracias por su atención.

¡Qué viva el Perú, que viva Suiza!